

DIE AKTUELLSTEN NEWS SCHULHAUS GRÜNAU

DIE NEWS DER NEWS - INTERNATIONAL, NATIONAL & LOKAL

SCHULE GRÜNAU

KICK DES PUMPTRACKS

Ibrahim, Duarte, Linus 6. Klasse

Wir schreiben über den Pumptrack, weil wir einerseits finden, dass es eine tolle Möglichkeit für Kinder ist, mit ihrem Tretroller oder Fahrrad darauf zu fahren. Andererseits finden wir es auch gefährlich, weil sich sowohl Kinder als auch Erwachsene häufig verletzen.

Seit der Pumptrack gebaut wurde, ist er bei allen Kindern sehr beliebt. Fast immer ist jemand darauf unterwegs. Doch er birgt auch viele Gefahren, da viele Kinder noch unerfahren oder sehr jung sind. Zudem sind die Geschwindigkeiten sehr unterschiedlich, da Kinder mit einem großen Altersabstand darauf fahren. Wir würden deshalb ein Mindestalter empfehlen. Auf dem Pumptrack zu fahren macht zwar auch sehr viel Spaß, daher können wir verstehen, dass auch kleinere Kinder darauf fahren möchten.

Der Pumptrack bleibt vom 7. bis 28. Mai auf dem Pausenplatz.



Klare Regeln auf dem Pumptrack, die alle einhalten müssen.



An den ersten Tagen lief es noch chaotisch zu und her. Dann war klar, dass man den Pumptrack nur mit Tretroller oder Fahrrad und Helm nutzen darf.